

24Jam

Satgas Yonif 509 Kostrad Bersama Satgas TNI Lainnya Bagikan Makanan Bergizi Gratis untuk Anak Sekolah di Intan Jaya

Jurnalis Agung - PAPUA.24JAM.CO.ID

Feb 5, 2025 - 12:15



Foto: Saat Satgas Yonif 509 Kostrad bersama SubSatgaster Yonif 754 Kostrad, Satgas Banmin Koops Habema, dan Koramil Sugapa secara rutin melaksanakan pembagian makanan bergizi gratis kepada anak-anak sekolah di Intan Jaya, Papua Tengah.

[INTAN JAYA](#)- Dalam mendukung program Presiden Republik Indonesia dalam peningkatan gizi anak bangsa, [Satgas Yonif 509 Kostrad](#) bersama SubSatgaster Yonif 754 Kostrad, Satgas Banmin Koops Habema, dan Koramil Sugapa secara rutin melaksanakan pembagian makanan bergizi gratis kepada anak-anak sekolah di Intan Jaya, Papua Tengah. Meski menghadapi berbagai tantangan, program ini tetap berjalan lancar dan dilaksanakan setiap hari sekolah. Rabu 5 Februari 2025.

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan anak-anak di wilayah pedalaman Papua mendapatkan asupan gizi yang cukup guna mendukung pertumbuhan dan perkembangan mereka. Prajurit TNI mendistribusikan makanan sehat langsung ke sekolah-sekolah, memberikan nasi, lauk pauk bergizi, sayur, buah, serta susu dan biskuit sebagai tambahan nutrisi bagi para siswa.

Dansatgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian D Setyadi., menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan komitmen TNI dalam mendukung kesejahteraan masyarakat, terutama generasi muda.

“Kami memahami bahwa akses terhadap makanan bergizi masih menjadi tantangan di beberapa daerah. Oleh karena itu, kami berusaha hadir dan membantu agar anak-anak di Intan Jaya bisa mendapatkan nutrisi yang cukup untuk mendukung kesehatan dan pendidikan mereka,” ujar Dansatgas.

Pasiter Satgas Yonif 509 Kostrad, Lettu Chk Irawan Suharto, menambahkan bahwa program ini tidak hanya memberikan manfaat dalam hal pemenuhan gizi, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

“Kami ingin menunjukkan bahwa TNI bukan hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga peduli terhadap kesejahteraan generasi penerus bangsa. Anak-anak ini adalah masa depan Papua dan Indonesia,” ungkapnya.

Antusiasme anak-anak sekolah terlihat jelas saat mereka menerima makanan bergizi yang dibagikan oleh prajurit. Salah satu guru, mengungkapkan rasa syukur atas perhatian dan bantuan yang diberikan.

“Terima kasih banyak kepada bapak-bapak TNI yang sudah membantu anak-anak kami. Banyak dari mereka yang sering datang ke sekolah tanpa sarapan, sehingga program ini sangat membantu mereka untuk tetap fokus belajar,” katanya.

Kegiatan ini akan terus dilaksanakan secara rutin setiap hari sekolah sebagai bagian dari sinergi antara TNI dan pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Dengan adanya program ini, diharapkan anak-anak di Intan Jaya dapat tumbuh lebih sehat, cerdas, dan siap menghadapi masa depan yang lebih baik.

Autentikasi: Lettu Purba